
시 정 질 문 서

【서영석 의원】

1. 부천시 노인정에 냉난방기 설치가 필요하다고 보는데 그렇게 

할 용의가 있는지?

2. 총액인건비제에 따른 조직개편 논의가 진행 중인데 조직을 늘

리면 얼마 있지 않아 조직은 또 다른 정체를 낳게 됨.

   따라서 순환형 조직구조를 갖는 것이 필요하다고 봄.

   그 일환으로 조건부 승진제도(4급, 5급)를 일부 도입할 필요가 있

다고 보는데 이에 대한 시장의 견해는?

3. 일본의 역사교과서 채택 시기가 다가오고 있음.

   왜곡된 역사교과서 불채택을 위해 자매도시 등에 어떤 외교적

인 조치를 취하였고 향후 어떤 조치를 할 계획을 갖고 있는

지?


